## VOTOS PERPETUOS, TEMPORALES Y JUBILEO DE 50 AÑOS DE VIDA RELIGIOSA EN LA CONGREGACION DE HH. DE LA VIRGEN MARIA DEL MONTE CARMERLO

## **RWANDA**



El sábado 15 de octubre 2011, solemnidad de Santa Teresa de Jesús, la Congregación de Hermanas de la Virgen María del Monte Carmelo en Rwanda, celebró un triple acontecimiento: el jubileo de los 50 años de vida religiosa de Hna. Araceli Risco Gil, los Votos Perpetuos de Hna. Dancille Mukamunana y los Votos Temporales de las Hnas. Clémentine Ntagisanimana y Josiane Uwimana.

Dió solemnidad y brillantez a la ceremonia la presencia del arzobispo de Kigali, Mons. Thaddée Ntihinyurwa, la Superiora General de la Congregación de las Hnas.



Carmelitas, María del Carmen Aparicio, llegada de Madrid (España), 12 sacerdotes, Religiosas y religiosos de diferentes Congregaciones, familiares y amigos de las Hermanas y otros invitados. Éstas vestían sus hábitos marrones y velos negros.

La santa Misa, presidida por el Arzobispo de

Kigali y concelebrada por una docena de sacerdotes, tuvo lugar en la Iglesia de la central de Kagugu, parroquia de Kacyiru-Kigali.

Las profesiones fueron recibidas por la Superiora General que ocupaba un lugar destacado al lado derecho del altar.

Primeramente, pronunciaron sus votos ante la Superiora General, las novicias

Clementina y Josiane; seguidamente recibieron el velo y las insignias de la Congregación.

A continuación, tuvo lugar el rito de la Profesión Perpetua de Hna. Dancille Mukamunana, recibiendo el anillo que la consagra como esposa de Cristo y la admisión en la Congregación de por vida.



Hna. Araceli Risco, renovó sus votos con motivo de sus Bodas de Oro, también, ante la Superiora General.



Las lecturas elegidas, ayudaron a profundizar en el significado de la consagración religiosa y seguimiento de Jesús: la vocación del profeta Samuel (1 Sam 3, 1-21), la



profesión del apóstol Pablo (Phil 3, 7-16), y el evangelio de S. Juan, donde Jesús, es la viña y sus discípulos los sarmientos (Jn 15, 1-17).

En la homilía, el Sr. Arzobispo, exhortó a las Hermanas profesantas, a la meditación de la Palabra de Dios y a la contemplación constante de Jesucristo, con una sed ardiente en Su seguimiento, a ejemplo del apóstol S. Pablo, "hasta alcanzarlo".

Después de la santa misa, todos pasamos a una gran sala, de las Dominicas de la

Asunción, donde no faltaron los discursos de felicitación y de acción de gracias a Dios por parte de las Hnas. Profesas y de los familiares respectivos y amigos. No faltaron las danzas y cantos de los jóvenes y de la coral de la central de Kagugu

La Superiora General Hna. María del Carmen Aparicio, expresó su alegría por este aconte-



cimiento tan importante para la Iglesia y para la Congregación de Hnas. Carmelitas, animándonos a la entrega y fidelidad al Señor y al servicio a los hermanos, en una entrega creciente, confiando siempre en el amor del Señor y siguiendo el camino de la

perfección evangélica. "Consagrándonos al Señor -siguió diciendo Hna. Ma. Carmen-, nos comprometemos públicamente delante del pueblo de Dios, a testimoniar una vida que pertenece enteramente al Señor; y siguiendo a Jesús, estamos al servicio de los hermanos, viviendo nuestro propio carisma.

Terminó el acto, con las palabras del Sr. Arzobispo, la acción de gracias a Dios y el canto del Magníficat.

Hna. Araceli Risco, fue felicitada por la Superiora General por sus 50 años de vida religiosa, después de renovar sus votos.



La Congregación tiene en Rwanda cuatro comunidades: Kigali-Kagugu (casa regional), Butare (noviciado), Rilima y Busogo.

Aloys MUNDERE